

Presentación del proyecto

Hemos detectado una **NECESIDAD O PROBLEMA** en nuestra sociedad. **Las personas con discapacidad están sufriendo por la falta de conciencia de muchas personas que utilizan las plazas de aparcamiento sin identificación.** Muchas veces estas personas encuentran sus limitadas plazas, ocupadas por personas que no deberían aparcar en ellas y tienen que esperar en el coche hasta que llegue la grúa y se lleve el coche que ocupa la plaza de discapacitado. No pueden aparcar más lejos porque no puede andar tanto.

Una persona con discapacidad no tiene porque perder su tiempo y pasarlo mal por este motivo. Hemos investigado **en el mercado** y hay algún proyecto de localización de plazas, pero **no hay nada que resuelva este problema. NUESTRO PROYECTO RESOLVERÁ ESTE PROBLEMA.** Consiste en una APP que permitirá a las personas con discapacidad localizar plazas libres de aparcamiento, verificar que quién ocupa esa plaza tiene identificación y enviar notificación para retirar ese vehículo. No hay que esperar a que la persona discapacitada tenga que avisar a la grúa o policía.